
【収入保険】私の選択・加入者の声

【和歌山県和歌山市 松島 浩三さん】

経営規模＝野菜80アール、水稲60アール

「保険関係の仕事をしていたから
収入保険の良さがとてもわかる」

ケガや病気の時に役立つと収入保険への加入を決めました。
就農して12年目になりますが、「農家は毎年１年生」。その年でないとど

ういった状況になるのか分からず安定しない。収入保険に加入した今では、
そういった不安もなくなり、思い切って農業に取り組むことができます。
保険関係の仕事をしていたこともあり、収入保険の良さがとてもわかり

ます。これから農業の主体になっていく若い世代の農家の加入も増えてい
くのではないでしょうか。

（ NOSAIわかやま広報誌NOSAIわかやま2022.１月号より抜すい）


